

Ataún, 28 de Abril de 1962  
Señor don Pedro de Pablos  
Valladolid.

Distinguido amigo:

Su atenta carta del 26 dirigida a Alhabitarte, la he recibido hoy en Ataún; pues, en vista de la tardanza en llegar de la consabida autorización y habiendo pasado la Semana Santa y el tiempo pasado, época de mayor afluencia de gente a aquellas cercanías, regresé a mi casa.

En Alhabitarte IV, donde se trata de proseguir las excavaciones, hace falta quitar un gran montón de

Santoma acompañado.

Por abajo de su oficio envío  
y su nombre

escombros para llegar al yacimiento no removido por los excursionistas. En los días que he pasado allí me procurado que desbrocen el acceso a la zona que nos interesa; pero todavía queda bastante labor. En tanto llega la autorización para excavar en el yacimiento, conviene dedicar unos días más al desescombro de todo el montón de piedras y tierra que trajeron los numerosos excavadores que allí han trabajado desde el año pasado. Estos también que hace también en la parte donde excavamos el año pasado. Puede V. enviarme la autorización a Atah, para evitar demoras. Es lamentable que no haya tenido aún el permiso solicitado; porque ahora no podré contar con la colaboración de personas que aprovechando sus vacaciones de Pascua,